

Im Kopernikus Gymnasium wird jetzt bequem gesessen

Elternverein spendet Möbel für über 2000 Euro

Bargtheide (jm). Auspacken und Schrauben stand zuletzt für viele Klassen des Kopernikus-Gymnasiums auf dem Stundenplan. Zwei Paletten mit Regalen aus dem Fundus eines großen Möbelhauses waren eingetroffen und wurden von den Schülern zusammgebaut. Insgesamt 48 dieser Ordnungsmöbel hat der Elternverein des Gymnasiums angeschafft. 2354 Euro haben die rühri- gen Eltern dafür investiert, die vor Kurzem das 400. Vereinsmitglied begrüßt haben.

„Wir haben vor allem gearbeitet, um die Spende zu finanzieren“, sagt die stellvertretende Vorsitzende Ulrike Meyborg. So übernahmen die Eltern um Beispiel bei Veranstaltungen das Catering, um so die Kasse aufzubessern. Vor allem die Versorgung der Schüleraustausch-Messe mit Speisen und Getränken spülte Bares in die Kasse. „Dazu kam noch eine zweckgebundene Einzelspende in Höhe von 200 Euro“, sagt Meyborg.

Der Elternverein hatte zuvor den Bedarf erkundet. „27 von insgesamt 35 Klassen haben sich ein Regal gewünscht“, so Katrin Bartel. Der Verein lege Wert auf Ordnung in den Klassenzimmern: „Die Kinder haben keine Fächer unter ihren Bänken, jetzt haben sie Platz für ihre Sachen.“ Eine fünfte Klasse hat sich sogar eine mit Kissen ausgestattete Rückzugsecke konstruiert. „Dort können sie lesen oder eine Ruhepause einlegen, wenn sie ihre Aufgaben gemacht haben“, sagt Ulrike Meyborg.



Möbel auspacken und aufbauen durften die Schüler des Kopernikus-Gymnasiums in der vergangenen Woche. Der Elternverein hat Regale für 27 Klassen finanziert.

Foto: J. Meier

„Der Schulverein zeigt hier viel Präsenz“, freut sich Schulleiterin Brigitte Menell. Einmal in der Woche liefern die

Eltern einen Korb mit frischem Obst, das kostenlos an die Schüler ausgegeben wird. Sie begrüßt auch die Raumaus-

stattung, denn das Budget des Gymnasiums für das laufende Jahr ist bereits weitgehend ausgeschöpft.